

MOTOR-FRAUEN-SPIELBERICHT

Kreisoberliga

10. Spieltag

SO – 04.03.18

12:00 Uhr



SV MOTOR ALTENBURG – SV LÖBICHAU

5:2 (2:1)



Erster Heimsieg nach starker Mannschaftsleistung

Souveräner Sieg der Motor-Frauen im Derby gegen SV Löbichau

Zum Punktspielauftritt in der Kreisoberliga im neuen Jahr stand gleich ein Kreisderby auf dem Spielplan. Die Favoritenrolle war vor dem Spiel klar verteilt. Motor Altenburg, als Außenseiter, hatte den Tabellenzweiten SV Löbichau zu Gast.

Von Beginn an versuchten die Gastgeberinnen aus einer kompakten Abwehr heraus das Spiel zu bestimmen. Dies gelang jedoch nicht immer. Bereits in der 3. Spielminute kam Melanie Strohbach von der Strafraumgrenze frei zum Schuss und traf, leicht abgefälscht, zum 0:1 für die Gäste. Motor kam aber schnell ins Spiel zurück. Die Bemühungen der Gastgeberinnen wurden in der 12. Spielminute durch Jasmin Bauch belohnt, welche den Ball zum 1:1 aus spitzem Winkel im Tor von Saskia Dreyer versank. Nach 26 Minuten war das Ergebnis gedreht. Mit einem schönen Pass in die Schnittstelle der Abwehr wurde Susann Gerth frei gespielt. Aus Nahdistanz vollendete sie zum 2:1, was auch der Halbzeitstand war. Auch die Löbichauerinnen hatten eine Reihe guter Chancen, die sie jedoch nicht nutzen konnten, weil die Motor-Abwehr gut stand und mit Christin Barth eine stark haltende Torhüterin hatte.

Zu Beginn der 2. Halbzeit gelang es Motor erneut Löbichau unter Druck zu setzen. Die Gastgeberinnen drängten nun auf den Ausbau der Führung. Mit dem schönsten Spielzug der Partie, über sieben Stationen, gelang Motor sogar das 3:1 (53.). Danach lag sogar der vierte Treffer in der Luft, als eine „Hundertprozentige“ nicht genutzt wurde. Im weiteren Verlauf wurde das Spiel ausgeglichener und es gab Chancen auf beiden Seiten. Nun machte sich der Kraftaufwand der Gastgeberinnen bemerkbar, zumal keine Wechselspielerin zur Verfügung stand. In der 76. Spielminute baute Jasmin Bauch, nach einem energischen Sturmloch über Linksaußen, dann die Führung der Gastgeberinnen mit einem platzierten Flachschuss zum 4:1 aus. Löbichau warf jetzt alles nach vorn. Als ein Eckstoß der Gäste nicht konsequent genug geklärt werden konnte, verkürzte Stephanie Hatzel zum 4:2 (83.). Motor kämpfte nun um jeden Ball um das Ergebnis über die Zeit zu bringen, wollte endlich den ersten Heimsieg der Saison einfahren. Mit dem Siegeswillen und der Unterstützung der Fans konnte die Führung, vier Minuten vor Schluss durch Celine Weiss, die im Strafraum nach einem gewonnenen Zweikampf zum 5:2-Endstand einschob, sogar noch ausgebaut werden. Damit wurde eine tolle Mannschaftsleistung, bei bestem Fußballwetter, mit dem ersten Heimsieg der Saison für die Motor-Frauen belohnt.

Jasmin Bauch / Steffen Dieg